



Congreso de la Republica

NOTA DE PRENSA N° 23 - AMO- 2011.



Llegó el día de la verdad para Es Salud y para el pueblo de Apurímac, Dijo el Congresista Antonio Medina, al terminar la reunión

PRESIDENTE EJECUTIVO DE Es Salud, ALVARO VIDAL EL LUNES ESTARÁ EN ABANCAY

Ayer en horas de la tarde el Presidente Ejecutivo de Es Salud, Álvaro Vidal; el Congresista Antonio Medina y una delegación de autoridades de Apurímac como el Alcalde provincial, Noe Villavicencio Ampuero; Adolfo Mejía Peláez, Secretario General del Sindicato de Trabajadores de la Dirección Regional Agraria de Apurímac; Margarita Culi Joillo, Secretaria Genial del Sindicato de Trabajadores del Gobierno Regional; Wilfredo Ballón Alvarado, Secretario General de Salud; Marian Jara Toledo, Secretario General de la Dirección Regional de Apurímac; Fani Isabel Vivanco Zevallos, Secretario General del Sindicato Único de Trabajadores-Hospital Guillermo Díaz de La Vega y David Criveño Pampas, Secretario General de la Federación Regional de Trabajadores Estatales de Apurímac; sostuvieron una reunión en la sede de Es Salud en la Capital de República para tratar sobre el tomógrafo de 16 cortes que debió llegar al hospital II de Abancay.

Luego de una larga conversación; el Presidente Ejecutivo de Es Salud se comprometió viajar a la capital de Apurímac el día lunes 14 del presente mes en horas de la mañana, donde anunciará personalmente qué medidas adoptó Es Salud respecto al tomógrafo. Esta rectificación con la presencia de esta comisión técnica de alto nivel es importante porque permitirá que el hospital de Es Salud de Abancay cuente con el tomógrafo que nos pertenece.

En la reunión de trabajo que tuvo lugar en la sede de Es Salud con la presencia de los ejecutivos de Es Salud y los funcionarios del sector Salud, asesores, autoridades de Abancay y representantes de organizaciones se notó a Álvaro Vidal en una actitud de corregir los errores y con una predisposición a anunciar personalmente la situación real del tomógrafo.

La participación de las organizaciones y sus representantes fue impecable cada uno con argumentos y fundamentos de gran utilidad para la instalación del tomógrafo en Apurímac. En ese sentido, Marian Jara Toledo, Secretario General de la Dirección Regional de Apurímac dijo "pedimos la restitución de este tomógrafo y todos tenemos derecho a reclamar lo que es nuestro y se investigue lo que sucedió con el tomógrafo de Apurímac, considerando que esta región es el más pobre del país y queremos su apoyo incondicional y no permita que Apurímac se siga levantando en paralizaciones" resaltó.

Por su parte, durante la reunión el Congresista, Medina dijo **"Queremos que su presencia en Apurímac dé las soluciones sociales, políticas y administrativas al tema del tomógrafo que es fundamental para devolver la paz y poner la salud a la población; sabemos que usted lleva la salud en el corazón por ello apelamos a su autoridad para que este equipo médico beneficie a la población"** resaltó.

Agradecemos su difusión

Lima, 07 de noviembre de 2011

Despacho Congresal Antonio Medina Ortiz